

# 23

## UNA PROMESA PARA LOS QUE BUSCAN A DIOS



### *Para romper el hielo*

- *Enumere las tres cosas más importantes en su vida.*
- *¿En estos momentos, cuál es tu mayor prioridad?*

## *Introducción*

Si nuestras prioridades están correctas todo lo demás estará correcto.

¿Están los seres humanos realmente en posición de poner a Dios primero? Primero es el lugar donde él ya pertenece (Génesis 1: 1; Juan 1: 1; Apocalipsis 1: 8; 22: 13).

Poner a Dios primero es un reconocimiento de la posición de Dios. Cuando quieres completar un rompecabezas, cada pieza debe estar en el lugar correcto. Lo mismo es cierto para el rompecabezas de nuestra vida. A menos que Dios esté en el lugar correcto, nuestra vida seguirá siendo incompleta.



### *Texto para el estudio*

*"Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas". **Mateo 6:33.***

## Interpretando el texto

Jesús dijo que buscáramos primero el reino de Dios en su sermón del monte (Mateo 6:33). El significado del versículo es tan directo como parece. Tenemos que buscar las cosas de Dios como una prioridad sobre las cosas del mundo.

Básicamente, esto significa que tenemos que buscar la salvación que es inherente en el reino de Dios, porque vale más que todas riquezas del mundo. ¿Significa esto que debemos descuidar los deberes cotidianos y lógicos que ayudan a mantener a nuestras vidas? Ciertamente no. Pero para el cristiano, debe haber una diferencia en nuestra actitud referente a ellas.

## Tema

En Mateo 6: 33, Jesús presenta la búsqueda de Dios primero como el antídoto contra los temores que prevalecen en la sociedad (Mateo 6: 25-34):

- **Miedo a las necesidades básicas:** «Por tanto os digo: No os angustiéis por vuestra vida, qué habéis de comer o qué habéis de beber; ni por vuestro cuerpo, qué habéis de vestir». (Mateo 6: 25). Dios es el proveedor.
- **Miedo al valor personal:** «Mirad las aves del cielo, que no siembran, ni siegan, ni recogen en graneros; y, sin embargo, vuestro Padre celestial las alimenta. ¿No valéis vosotros mucho más que ellas?» (Mateo 6: 26). Somos hijos e hijas del Rey.
- **Miedo a cosas que están fuera de nuestro control:** «¿Y quién de vosotros podrá, por mucho que se angustie, añadir a su estatura un codo?» (Mateo 6: 27). «Así que no os angustiéis por el día de mañana, porque el día de mañana traerá su propia preocupación. Basta a cada día su propio mal» (Mateo 6: 34). Él controla las circunstancias.

Pero ¿cómo podemos saber si verdaderamente estamos buscando primero el reino de Dios? Hay preguntas que podemos formularnos. “¿Dónde

principalmente invierto mis energías? ¿Invierto mi tiempo y dinero en artículos y actividades que seguramente perecerán, o en la causa de Dios? ¿Invertimos solo para el presente o también para la eternidad? Los creyentes que han aprendido realmente a poner a Dios en primer lugar, podrán descansar en esta dinámica santa"...y todas estas cosas os serán añadidas".

## *Conclusión*

Si cuidamos de los asuntos de Dios como una prioridad, buscando su salvación, viviendo en obediencia a él y compartiendo las buenas nuevas del reino con otros, entonces Dios va a cuidar de nuestros asuntos como prometió, y si ese es el arreglo, ¿dónde queda la preocupación?



- *Cada miembro del Grupo Pequeño hará todos los preparativos para traer un amigo o amiga a la próxima reunión.*